
REQUERIMENTO Nº 41/2021 

Data: 12 de fevereiro de 2021 

 

Ementa: solicita ao Executivo Municipal em 

parceria/convênio com a ITAIPU BINACIONAL, 

Adetur e Conselho dos Municípios Lindeiros 

empreguem esforços junto ao Governo do Estado do 

Paraná para a elaboração de um projeto e a 

realização de uma ciclovia que interligue os 

municípios desde São Miguel do Iguaçu até o 

município de Guaíra ampliando o potencial turístico 

regional, em especial através da definição, em 

conjunto, envolvendo os municípios de Marechal 

Cândido Rondon, Pato Bragado e Mercedes.  

 

Senhor Presidente, 

 

Requer seja, após deliberação regimental do Plenário, encaminhada ao 

Executivo Municipal solicitação de realização de parceria/convênio com a Itaipu 

Binacional e apoio da Adetur e o Conselho dos Municípios Lindeiros para empregar 

esforços junto ao Governo do Estado do Paraná afim de realizar projeto e 

construção de uma ciclovia que interligará os municípios lindeiros, ampliando 

consideravelmente o potencial turístico, esportivo, cultural, ambiental e 

econômico na região. 

 

Inicialmente, é preciso lembrar que já existe dois pedidos apresentados, 

sendo o primeiro pelo Vereador Valdir Port (Portinho) através do Requerimento nº 

91/2017 de 20 de março de 2017, e outro pelo Vereador Claudio Roberto Kohler 

(Claudinho), através do Requerimento nº 23/2021, de 08 de fevereiro de 2021, estes 

extremamente importantes para realização o acesso dos praticantes de ciclismo 

deste a sede do nosso município até o distrito de Porto Mendes pela construção de 

uma ciclovia numa das margens da PR-467. 

 

Por este motivo, ambos os projetos precisam ser pensados em coletivo 

para que se executados, as obras sejam interligadas possibilitando os nossos 

munícipes não somente ter acesso ao distrito de Porto Mendes, mas também a esta 

ciclovia que interligará os municípios lindeiros, sendo possível um maior 

deslocamento dos ciclistas. 

 

É inegável o fantástico potencial turístico da cidade de Foz do Iguaçu 

com duas grandes atrações que são o Parque Nacional do Iguaçu e a usina de 

Itaipu levando grande agregação econômica a vários empreendimentos da 

cidade. Bateu recorde de visitantes em 2019 com mais de 2 milhões de visitantes 

sendo uma parte advinda do exterior. Os demais municípios lindeiros lutam a anos 



para oferecer atrativos turísticos que possam ajudar na receita de diversos 

empreendimentos e assim contribuir no desenvolvimento regional.   

 

Sendo assim, e considerando as justificativas acima apresentadas, fico no 

aguardo da aprovação deste importante Requerimento, visando o imediato envio 

do respetivo Ofício, para a tomada das providências devidas, inclusive envolvendo 

os Municípios de Pato Bragado e Mercedes na definição do melhor trajeto. 

 

NESTES TERMOS, PEDEM DEFERIMENTO. 

Plenário Ariovaldo Luiz Bier, em 12 de fevereiro de 2021. 

 

 

 

CRISTIANO METZNER, O SUKO    

Vereador       


